



A María Bermúdez (en el recuadro) y a quienes hagan trámites en el TSE les va pura vida. GRACIELA SOLÍS

TSE muy buena nota con los viejitos

# Los tratan como reyes

◆ **SHIRLEY SANDÍ**  
ssandi@lateja.co.cr

**Muchas quejas** surgen a cada rato sobre el maltrato que reciben los viejitos en buses y distintas instituciones, pero en esta ocasión resaltaremos un lugar donde el trato preferencial de verdad lo reciben como Dios manda.

A pesar de la gran cantidad de trabajo que tienen debido a las elecciones, en el Registro Civil en el TSE la atención es de primera.

Después de pensarlo mucho, doña María Bermúdez, de 87 años, se animó a hacer las vueltas de renovación y desde que llegó, acompañada por su hija, las pasaron al parqueo privado y en cuestión de minutos, y con cero estrés, hicieron los trámites y el documento de identidad en pocos días se lo darán y cuando llegue a retirarlo ni siquiera necesitará bajarse del carro. En la foto hasta se verá más joven esta vecina de Tibás.

**Hasta servicio express.** Ri-

cardo McDonald, jefe de cédulas del TSE, explicó que si una persona no puede trasladarse, por ser muy mayor o sufrir de alguna discapacidad, puede llamar por teléfono y recibir el servicio express donde se le manda un funcionario en carro para hacerle los trámites, le lleva las fórmulas y finalmente regresa con el documento listo. Este sistema funciona bajo rutas preestablecidas y en todo el país.

En la sede central se cuenta con cuatro espacios de parqueo para casos especiales de la Ley 7600 y para invitados. Asimismo, hay sillas de ruedas en todos los pisos para el uso de los viejitos o para lesionados o heridos.

Como complemento, hay tres cubículos en el área de cédulas para la atención de adultos mayores, embarazadas, discapacitados o mujeres con niños pequeños. Cuentan con barandas, funcionarios que conocen Lesco, lámparas especiales para ver mejor y se ofrece más tiempo para la atención individual. Es decir un puro chineo.